

PANDÉMIE DE COVID-19

FERMETURE DES ÉCOLES SAINT-PAUL ET SAINT-JOSEPH-ALBAN

Gaspé, le 1^{er} octobre 2020 – Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs (CSSCC) annonce la fermeture des écoles Saint-Paul à Saint-Maurice-de-L'Échouerie et Saint-Joseph-Alban à l'Anse-au-Griffon, du 2 au 9 octobre 2020 inclusivement. La reprise des cours est prévue le 13 octobre 2020, à moins d'avis contraire.

Certains membres du personnel de ces établissements sont à risque modéré et doivent être en isolement pour une période de 14 jours. **Comme le CSSCC n'a pas le personnel suffisant pour assurer la continuité des apprentissages dans ces établissements, il se voit dans l'obligation de fermer ces écoles.** Tous les parents seront contactés par le titulaire de leur enfant, afin que débute l'enseignement à distance le plus rapidement possible. Dans l'intervalle, pour de plus amples informations, les parents peuvent s'adresser à la direction de l'école.

« *Nous rappelons à toutes nos communautés éducatives que notre priorité demeure la santé et la sécurité de nos élèves et de notre personnel. Nous veillons également à ce que tous nos élèves aient accès à des services de qualité, même si les apprentissages doivent se faire à distance* », mentionne madame Deslilas Fournier, directrice générale.

- 30 -

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication et attachée d'administration
Téléphone : 418 368-3499, poste 5912